

Zeitschrift: Actio : un magazine pour l'aide à la vie
Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse
Band: 94 (1985)
Heft: 9

Rubrik: En bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Colloque des Croix-Rouge francophones

Du 30 septembre au 2 octobre a eu lieu à Berne le 2^e Colloque des Croix-Rouge francophones. Instituée il y a une année, cette rencontre permet aux responsables des Sociétés Croix-Rouge de langue française, mais aussi d'autres pays latins, de procéder à un large échange de vues sur les pro-

blèmes du mouvement Croix-Rouge. De nombreux thèmes d'actualité étaient à l'ordre du jour: la Croix-Rouge et la paix; la participation de la Croix-Rouge aux opérations internationales de secours, etc.

Bilan des débats très positif et souhait unanime que cette rencontre soit renouvelée.



5000^e diplôme d'infirmier en soins psychiatriques

Le 7 novembre 1985, la Croix-Rouge suisse décernera le 5000^e diplôme à une élève

de l'école de soins infirmiers en psychiatrie de la clinique psychiatrique universitaire de Zurich.



Mexico: les opérations de relèvement ont commencé

33 Sociétés nationales ont versé par le canal de la Ligue des contributions spontanées d'un montant global de plus de Fr. 9 000 000.—

Un plan de relèvement a été annoncé le 25 septembre par le secrétaire général de la Ligue Hans Høegh et le président de la Croix-Rouge mexicaine Alberto Franco. Il comprend la création de centres de secours d'urgence, la remise en état des hôpitaux de la Croix-Rouge dans certaines villes, une assistance aux amputés, l'amélioration du réseau

de communications radio d'urgence, la mise sur pied d'un service de recherches et – à moyen terme – la création de douze unités d'urgence dans la capitale.

Quant aux œuvres d'entraide suisses, elles remercient la population suisse pour sa générosité et son soutien; elles tiennent aussi à exprimer leur vive reconnaissance à la Chaîne du Bonheur et aux collaborateurs de la radio et de la télévision qui ont participé à cette collecte.

Qu'on se le dise!

La section du district de Monthey de la Croix-Rouge suisse ouvre, dès le 16 octobre, des cours destinés aux adolescents et adolescentes qui font ou désirent faire du baby-sitting.

Grâce à ce cours, les jeunes baby-sitters sont capables de s'occuper, pendant quelques heures et en toute confiance.

d'un enfant sain âgé de 3 mois à 6 ans.

Les principaux thèmes abordés seront: les besoins de l'enfant; les soins d'hygiène; l'alimentation; la santé et la prévention des accidents; les jeux, chansons et bricolages.

Pour tous renseignements complémentaires et inscriptions, écrire à la section de la Croix-Rouge de Monthey, CP 203 ou téléphoner au 71 51 60. Qu'on se le dise!



Portes ouvertes au centre des réfugiés de Bex

Samedi 3 octobre, le centre des réfugiés de la Croix-Rouge à Bex a ouvert ses portes à la population.

Cette heureuse initiative provenait du GAR, le groupe d'appui aux réfugiés, groupe fondé en 1982 et composé de personnes de tous les milieux

de Bex qui se donnent pour tâche de rendre moins pénible l'intégration des demandeurs d'asile.

Le personnel du centre et les réfugiés (tamouls, turcs et africains) étaient présents pour répondre aux questions que les Bellerins pouvaient se poser sur les problèmes éco-

nomiques et sociaux liés aux réfugiés.

On discuta beaucoup et on s'attarda tout particulièrement à la comparaison du niveau social des réfugiés et des bénéficiaires de l'assurance vieillesse.

Espérons que cette expérience aura permis de faire un grand pas dans la compréhension mutuelle.

Une nouvelle Société nationale est née

Le Comité international de la Croix-Rouge (CICR) a prononcé la reconnaissance de la Société de la Croix-Rouge de São Tomé et Príncipe.

Sao Tomé est une île du golfe de Guinée. Ancienne possession portugaise, elle forme avec l'île du Prince un archipel indépendant depuis 1975 (964 km²).

Cette reconnaissance, qui a pris effet le 3 octobre, porte à 137 le nombre des Sociétés nationales membres de la Croix-Rouge internationale.